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"In poco tempo questo ospedale ha saputo cambiare rimodellando la sua offerta
sanitaria per l’emergenza Covid ed è stato fatto un grande lavoro e per questo
vogliamo ringraziare tutti i medici, gli infermieri e gli operatori. Ora non
dobbiamo mollare e mantenere alta l’attenzione perché la strada è ancora lunga
e in attesa di un vaccino dobbiamo convivere ancora con questo virus”. Così il
governatore parlando al personale dell'ospedale romano.

Questa mattina il Presidente della Regione Lazio, Nicola Zingaretti accompagnato dall’Assessore alla
Sanità, Alessio D’Amato ha visitato il Covid Hospital di Tor Vergata. Ad accoglierli il direttore generale del
Policlinico di Tor Vergata, Tiziana Frittelli.

“Siamo venuti questa mattina per ringraziarvi dello straordinario lavoro che state facendo - ha detto Zingaretti
parlando al personale del Policlinico di Tor Vergata - in poco tempo questo ospedale ha saputo cambiare
rimodellando la sua offerta sanitaria per l’emergenza Covid ed è stato fatto un grande lavoro e per questo
vogliamo ringraziare tutti i medici, gli infermieri e gli operatori. Ora non dobbiamo mollare e mantenere alta
l’attenzione perché la strada è ancora lunga e in attesa di un vaccino dobbiamo convivere ancora con questo
virus”.

"Adesso si apre una fase in cui dovremmo potenziare molto il territorio. Qui al Covid Hospital di Tor Vergata è
stato fatto un grande sforzo e ci tenevamo con il Presidente a ringraziarvi perché siete stati importanti nella
rete per l’emergenza” ha concluso D’Amato.
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